

# 吉富ノ庄だより

第2号

発行日 平成27年8月14日  
発行責任者 吉富ノ庄運営委員会  
会長 廣瀬 稔

## 京都・丹波・吉富ノ庄憲章

私達の住んでいるところに誇りを持とう  
私達の住んでいるところをより良くしよう  
なぜならここは 地球上に一つしかない  
大切な場所だから  
共に学び合い 喜びを感じよう  
共に助け合い 潤いのある時間を持とう  
そのために 自分ができる範囲のことを  
精一杯しよう  
そして 吉富から絆の輪(和)を広げ続けよう

丹市の各小学校跡地活用は少し  
ずつ動きだし、新聞紙上にも報  
じられてきています。  
吉富ノ庄の運営委員会としま  
しても、吉富地区の人々・卒業  
生・吉富ノ庄を応援していただ  
けるサポートの人々が一同に  
集い、吉富ノ庄のオープニング  
を祝い、吉富地区の絆を深めて  
いただけるよう、オープニング  
イベントを開催することにいた  
しました。

吉富地区の各種団体、地区外  
のサポートにより実行委員会  
を立ち上げ、準備を進めていた  
だきたく考えております。  
内容については、実行委員会  
にて検討いたしますが、タタキ  
台として次のようなことを考  
てています。

- 式典と演芸（体育館）
- 農産物と食の販売（中庭）
- 手づくり市（体育館）
- 文化祭展示

（旧職員室・図書室）

○グラウンドゴルフや

各種ゲーム（グラウンド）  
吉富地区の人々、吉富小学校  
の卒業生、サポートの皆様で  
楽しい、懐かしいオープニング  
イベントになりますようご協力  
をお願いします。

## 吉富ノ庄オープニングイベント 開催決定 !!

日時：平成27年11月23日（月・祝日）

午前10時～午後3時

場所：吉富ノ庄（旧吉富小学校施設一帯）

平成27年3月に閉校した南  
丹市の各小学校跡地活用は少し  
ずつ動きだし、新聞紙上にも報  
じられてきています。  
吉富ノ庄の運営委員会としま  
しても、吉富地区の人々・卒業  
生・吉富ノ庄を応援していただ  
けるサポートの人々が一同に  
集い、吉富ノ庄のオープニング  
を祝い、吉富地区の絆を深めて  
いただけるよう、オープニング  
イベントを開催することにいた  
しました。

吉富地区の皆様の最も多くの要望がありました「ふれ  
あいサロンよしとみ」をオープンすることができました。  
旧職員室の床を研磨がけし、ワックスを塗布し、思つ  
た以上に綺麗になりました。

図書室にありましたカウンターをセットし、工房によ  
り製作していただいたテーブルと椅子3台をセットでき  
ました。  
また懐かしい児童の机もセットし、喫茶店風の雰囲気  
を醸し出しています。  
まだまだ皆様の知恵とアイデアで楽しい場所づくりに  
していきたいと考えていますので、皆様の参画をお待ち  
しています。

◇地域の仲良しグループの集まり  
◇趣味グループの会合  
◇同級生とのミニ同窓会  
等に活用してください。  
現在のところ、飲物、お菓子などは持ち寄り、仲間内  
で段取りしていただくようお願いいたします。  
利用されたい時は、地域の運営委員に申し込んでくだ  
さい。（会長直接でも結構です。）

○九〇 一九一七二六六三

## 旧職員室が『ふれあい サロン よしとみ』に！ 変貌

暑い夏のクールスポットとしてもご利用ください

ふれあいサロン (After)



旧職員室 (Before)



## 「オープンイベントに向かい皆様のボランティア活動を」

### PTA関係の資料整理

PTA関係の資料が多くあり、これらも区民にとって懐かしい資料です。100周年記念・閉校記念など今のうちに資料が散乱しないように整理できたらなあと考えます。

小学校の思い出写真・PTA関係の資料は、今回の開設で部分オープンしました「ふれあいサロンよしとみ」の本棚に整理し、訪れた人達に見ていただき、懐かしい思い出話に花を咲かせていただければと考えています。



### 小学校の思い出の写真整理

吉富小学校の引き渡し資料の中に長年に渡る懐かしい写真が多く残されています。

これらの写真を年度別にアルバムに整理していただき、吉富ノ庄を訪れる、先生・センター・お母さん・お父さん・おばあさん・おじいさん達に見ていただけるようにしていきたいと考えています。

### 図書室の本の整理

図書室は子供達の夢と知識を育む大切な場所でした。

閉校時、多くの本は八木西小学校へ移動しましたが、まだ多くの本が残っています。

これらを分類整理し、子供達やお母さん達が活用しやすいように整理整頓をしていただきたいです。

上記のボランティアをやってみようとお考えの方は、各地域の運営委員に申し出てください。

暑い夏のクールスポットとして「ふれあいサロンよしとみ」を活用していただければ、楽しい一日になるとを考えます。

また、運営委員からお誘いの言葉を掛けさせていただくこともありますので、その時はよろしくお願ひいたします。

現在、吉富ノ庄グラウンドは毎週土曜日に園部町少年野球チームが継続的に利用されています。そこで、その他の日は空いています。

今回、グラウンドゴルフのホールを8ホール設置していただきましたので、クラブとボールを持参してもらえばご利用いただけます。

地区等でミニ大会など開催される時は、今ところ八木支所に申し込んでください。また、夏休みに入り子供達がグラウンドでサッカー や キャッチボールなど利用しています。ただし、個人的に利用される時は、あくまで自己責任でお願いします。

△郷土よしとみ△  
私達の先輩達が、我吉富地区の歴史を「郷土よしとみ」という冊子にまとめ、昭和六年十一月に発行されています。校長室を整理していた時に、約百冊発見しました。皆様のご家庭にもあるかと思います。今後、この先輩方のご苦労に報いるためにも、本誌を利用し、この冊子の内容を順次紹介させていただきます。



八木町  
郷土誌研究委員会

機関誌名  
仮称「吉富ノ庄だより」

機関誌名を募集いたしましたところ、一名の方から応募をいただきました。ありがとうございました。

運営委員会で検討いたしました結果、吉富ノ庄の情報誌として分かり易いということできました。ありがとうございます。

今後ともご愛読よろしくお願いします。

